
Сегодня 
в номере:
ВСТРЕЧА С 
ИЗБИРАТЕЛЯМИ.

ВЕРЬТЕ ДЕЛАМ. 
А НЕ СЛОВАМ.

ЖАРЕНЫМ
ЗАПАХЛО.

Наши
к а н д и д а ты

Литовских
Наталья
Юрьевна

Родилась 14 октября 
1958 года в рабочем по
селке Док Серовского рай"
она Свердловской области 
в семье педагога и рабо
чего.

По окончании школы в 
возрасте 17 лет идет ра
ботать пионервожатой в 
школу при детском доме 
г. Краснотурьинска, а че
рез год поступает в Сверд
ловский институт народно
го хозяйства.

По окончании инсти
тута, получив специаль
ность экономиста народно
го хозяйства, приезжает в 
г. Нягань.

С 1985 года работает 
экономистом в КУТТ-3,

С 1986 года работает ин
структором отдела пропа
ган д ы  ГК КПСС.

С 1989 года работает на
чальником отдела соц
развития УПТОиКО.

С 1990 года, находясь в 
отпуске по уходу за ре
бенком, ведет активную 
работу в городском добро
вольном обществе книго
любов.

С 2. 1 мая 1996 года работа
ет директором муници

пального магазина "Кни
ги" .
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Коротко 
обо всем

ЗАКОНЧИЛАСЬ осенняя лора. Го
род «оделся» по-зимнему — во все 
белое.

ГАИ, естественно, предупреж
дает водителей о гололеде на дорогах. 
Будьте осторожны!

ПОЛНЫМ ходом идет подготов
ка к предстоящим выборам. Кандида
ты проводят встречи с избирателями.

екая активность жителей Нягани 
очень высокая. Более 90 процентов из 
них собираются прийти на выборы.

ПРОДОЛЖАЕТСЯ заготовка ово
щей на зиму. По информации, полу
ченной из горторга, город и этой зи
мой не будет испытывать недостатка 
в овощах.

«ВЕСТНИК ПРИОБЬЯ» продолжа
ет отвечать на звонки читателей: ог
раничения подписки, как в былые го
лы, не будет.

АНАЛИТИЧЕСКИЙ центр «Пуль
са Нягани» сообщает: за последние 
сутки зафиксировано 123 падения гра
ждан на особо ' скользких участках. 
При этом разбилось — 56 яиц, 3 бан
ки молока и 1 бутылка водки (в оста
льных случаях столь ценный груз 
удалось спасти). (Ш утка).

Э хо

Благодарность
Oт всей души выражаю глубокую благодар

ность начальнику КБП Л . В. Родимову, начальни
ку ремонтно-строительного участка А. П. Питаеву 
И работникам участка за то, что оказали мне, ин
валиду второй группы, безвозмездную помощь в 
обеспечении и доставке строительные материалов 
для ремонта квартиры.

ЕЖЕДНЕВНО мэр города посещает кол
лективы предприятий и организаций Ня
гани, чтобы доходчиво рассказать о своей 

Программе кандидата на пост главы администра
ции, а порою и  доказать ее реальность. Он рас
крывает слушателям каждый интересующий их 
вопрос. Все избиратели, задающие вопросы, полу
чают конкретные и обоснованные ответы. Деви
зов Ж уравлева В. В. при каждой встрече слу
жит: «Правда и только Правда! ». Исходя из этого

В с т р еч и  с 
избирателями

на

ВЕРЬТЕ ДЕЛАМ, 
А НЕ СЛОВАМ

А. Т. Кондратюк, генеральный 
директор АО «Кондпетролеум»

П РЕДСТОЯЩИЕ выборы органов 
местного самоуправления — гла
вы, городской Думы — очень 

важная политическая кампания, от 
результатов которой зависит судьба 
всего города, судьба всех предприя
тий, в том числе и АО «Кондпетро
леум». Поэтому считаю своим долгом 
занять активную политическую пози
цию — и как руководитель градооб
разующего предприятия, н как депу
тат областной Думы, и как гражда
нин, житель Нягани с д евяти л ети и  
стажем. Мне не безразлично, как бу
дет развиваться дальше город, как

Я всегда активно участвовал в по
литической жизни города — был де
путатом горсовета, возглавлял его, 
сейчас являюсь председателем город
ского Совета директоров, представлю  
интересы Нягани в областной Думе 
и сегодня считаю своим долгом уча
ствовать в предвыборной камлании.

РОДИТЕЛЬСКОЕ собрание, состоявшееся 12 
октября в школе № 6 (там учится мой сын), 
было посвящено не только школьным во
просам, мо в  предвыборной кампании. Да оно и по

нятно, сам директор баллотируется кандидатом в де
путаты городской Думы. Присутствующие внимате
льно выслушали выступление его доверенного лица 
и самого О. Г. Волоснева с его программой.

Затем слово предоставили кандидату на пост 
главы администрации Е. И. Делову. Вопросов зада
но было немало и все, понятно, на злобу дня. Оста
новлюсь на некоторых.

Е в г е н и й  Иванович твердо пообещал, что займётся
 сносом вагончиков. А на вопрос: где планирует 

брать деньги и не только на снос вагончиков, — 
сослался на публикацию в «Вестнике Приобья»: -мол,

• Реплика

Мне стыдно
Присутствующая на собрании Н. И. Федорова, 

как мама одного из учеников, попросила слова. Ей 
ответили, что слова для выступления никому не да
ют. Но, посоветовавшись, дали. Наталья Ильинична 
вышла к трибуне. Ответила на вопрос о проездных. 
Оказывается, правом бесплатного проезда по городу 
пользуются только 12 работников комитета. Это те, 
кто обслуживают одиноких престарелых и инвалидов. 
Зал зашумел, предложив выступить А. В. Рыженкову

. он почему-то выступать не стал, вышел из зала.

П. ФЕДОРОВ, 
инвалид II группы.

по 16 октября Ж уравлев В. В. переговорил с кол
лективами многих предприятий, ответил на все за
даваемые ему вопросы— и не голословно, а с пре
доставлением фактических, данных. Большинство 
людей волнуют вопросы о жилье, компенсациях, 
строительстве. дорогах, детях. 

Л . СОЛОДЧЕНКО.


